

# Peter Jacobs - Excerpted Curriculum Vitae/ Extrait du curriculum vitae

## ACADEMIC ACTIVITIES

Design studios explore the form and meaning of the urban and regional landscape, while seminar and lecture courses range from thematic studies of the history of gardens, the theory of landscape conservation and development, and the paradigms that inform contemporary practice. Research has focused on visual analysis and perception of landscape, environmental impacts, and on sustainable development of the North. Graduate supervision has resulted in 13 successful Ph.D. dissertations, 35 Masters theses and more than 50 supervised final design projects. He has evaluated 30 external academic promotion requests, given talks in over 80 university settings, and reviewed final design projects at 15 different North American universities.

## ACTIVITÉS ACADÉMIQUES

Les ateliers de design portent sur la forme et le sens des paysages urbains et régionaux, alors que les séminaires et les cours traitent de l'histoire et théorie des jardins, de la conservation et du développement des paysages ainsi que les paradigmes qui informent la pratique contemporaine. La recherche porte sur la perception et l'analyse visuelle du paysage, les impacts environnementaux, et le développement durable du grand Nord. Il a encadré 13 thèses de doctorat, 35 mémoires de maîtrise, et plus de 50 Projets de fin d'études. Il a évalué 30 demandes de promotion et de permanence externe; prononcé des conférences dans plus de 80 universités et agi comme évaluateur externe pour les projets de fin d'études de 15 universités à travers l'Amérique du nord.

---

## STUDIES – ÉTUDES

Special Studies in Human Ecology, Dalhousie University, Nova Scotia	1970
Master's in landscape architecture, Harvard Graduate School of Design	1968
Bachelor of Arts and Civil Engineering and Sculpture, Antioch College	1961
Special Studies in Architecture, Massachusetts Institute of Technology	1959

---

## ACADEMIC POSTINGS - POSTES ACADÉMIQUES

Beatrix Farrand Distinguished Fellow, Dumbarton, Oaks, Washington, DC - Harvard University	2008
Professeur invité à l'Université d'Angers, France	2006
Visiting Professor at Tsinghua University, School of Architecture, Beijing, China	2005
Visiting Professor at the University of Valladolid, Spain	1998
Professeur invité à l'École d'architecture de Paris-La Villette, Paris, France.	1994

Visiting Professor, Universidad del Valle, Facultad de Arquitectura	1991-1994
Chercheur, Centre d'excellence en développement International, ACDI	1990-1996
Adjunct Visiting Professor McGill University, School of Architecture	1988-1989
Visiting Scholar and Visiting Professor, Harvard Graduate School of Design	1985-1989
Lever Invited Professor, Technion University, Faculty of Architecture, Israel	1983
"Scholar-in Residence", University of British Columbia, Human Settlements Program	1981
Vice-doyen à la recherche, Faculté de l'aménagement, Université de Montréal	1976-1984
Directeur, École d'architecture de paysage, Université de Montréal	1974-1979
Professeur titulaire, Université de Montréal,	1979
Professeur agrégé, Université de Montréal	1971
Professeur invité à l'Université d'Aix-Marseille	1971
Institut d'aménagement régional, France.	1974
Adjunct Professor, Nova-Scotia Technical College School of Architecture	1969
Lecturer in Urban and Landscape Design, Harvard Graduate School of Design, Department of Landscape Architecture	1968

## PUBLICATIONS

Author of over 100 academic and professional articles and more than 25 professional studies and research monographs, 2 edited conference proceedings and 3 Special Journal Issues on topics related to landscape planning and design in Canada, he has have written 5 books, and 17 book chapters and mounted an extensive exhibit on the work of Frederick Gage Todd at the McCord museum of McGill University. He is also, or has been, a member of 11 editorial advisory committees.

## PUBLICATIONS

Auteur de plus de 100 articles académiques et professionnels; de 25 études professionnelles et monographies de recherche; de 2 comptes-rendus de conférences internationales et de 3 numéros spéciaux de revues scientifiques au sujet de la planification et design du paysage au Canada. Il est l'auteur de 5 livres, 17 chapitres de livres. Il a monté une exposition au Musée McCord sur l'œuvre de Frederick G. Todd et siège comme membre des comités de rédaction de 11 revues.

- Jacobs, Peter et Foisy Oswald (2000); Les Quatre Saisons du Mont Royal; ISBN : 2-89415-269-8; Méridien, Montréal; 140 pages 2000
- Jacobs, Peter et Suzanne Buggiey ; rédaction ; Histoires d'architecture de paysage au Canada; Environments, vol 26, no. 3, no. spécial 1999
- Jacobs, Peter et Sadler Barry, eds; Développement durable et évaluation environnementale : perspectives de planification d'un avenir commun; Conseil canadien de la recherche sur l'évaluation environnementale, Ottawa 1990
- Jacobs, Peter & Sadler, Barry, eds. Sustainable Development and Environmental Assessment: Perspectives on Planning for a common future: Canadian Environmental Assessment Research Council 1990
- Jacobs, Peter, Denys Marchand Philippe Poullaouec-Gonidec; Paysages en Devenir – le mont Royal; Trames, vol. 2 no 1, 1989
- Jacobs, Peter & Munro, David, eds. Conservation with Equity: Strategies for Sustainable Development; Proceedings of the Ottawa Conference on Implementing the World Conservation Strategy, IUCN. 1987
- Jacobs, Peter & Châtignier, Hervé. Proceedings of the Kativik Environment Conference, Kujuuak, QC. Kativik Regional Government; Editions Boulard; 319 pp. 1986
- Jacobs, Peter, ed.. "Environmental Planning and Management for Sustainable Development"; Special Issue of Landscape Planning. Elsevier Scientific Publishing Co., Amsterdam, 1985, 110 pp. 1985
- Jacobs, Peter et Robert, Francine, éditeurs. "Stratégie de conservation de l'eau", compte rendu du Colloque international tenu à Québec 2-6 juin 1981, mars 1983, 418 pp. 1983
- Jacobs, Peter, ed. Environmental Planning Guidelines for Strategies and Plans, IUCN, UNU, & UNEP. Éditions anglaise, française et espagnole, 71 pp. 1982
- Jacobs, Peter, Environmental Strategy and Action The Challenge of the World Conservation Strategy, University of British Columbia Press, Vancouver, 99 p. 1981
- Jacobs, Peter, ed. "Canada: Landscape Planning for People". Landscape Planning, Vol. 6, no. 2, August 1979, 153 p. Elsevier Scientific Publishing, Amsterdam 1979
- Jacobs, Peter, Marsan André et Falque, Max., "L'évaluation des Impacts des activités humaines sur l'environnement. Secrétariat d'Etat à l'environnement, Paris, France 1976

Jacobs, Peter et Bernard St-Denis; Analyse de la situation paysagère du corridor de l'autoroute 15; PERIQ 2; Ministère des Transports du Québec, 107 pages; Chaire en paysage et environnement	2000
Jacobs, Peter et Bernard St-Denis; La qualité paysagère des corridors autoroutiers : cadre méthodologique; Ministère des Transports du Québec; 36 pages; CPE	2000
St-Denis, Bernard et Jacobs, Peter; Requalification du boulevard Champlain : Énoncé d'une stratégie de mise en œuvre du projet de paysage, ministère des Transports du Québec et la Commission de la Capitale Nationale du Québec; Chaire en paysage et environnement	2000
Jacobs, Peter et Bernard St-Denis; Qualité paysagère des corridors autoroutiers et servant de portes d'entrée routières importantes du Québec (PERIQ); Ministère des Transports du Québec, 136 pages, CPE.	1998
Jacobs, Peter, Poullaouec-Gonidec, Philippe, Bélanger, Claude et Lévesque, Luc; Étude de caractérisation et de requalification des paysages d'entrée de la capitale du Québec : le corridor Duplessis; MTQ et CCNQ; 20 pages	1998
Jacobs, Peter en collaboration avec Poullaouec-Gonidec, Philippe; Michel Gariépy et Albert Leclerc; "Réflexion sur les paramètres de design du réseau de distribution aérien". Chaire en paysage en environnement (CPE)	1997
Poullaouec-Gonidec, Philippe et Jacobs, Peter; Le projet de paysage du village de Verchères. Rapport final	1996
Poullaouec-Gonidec, Philippe et Peter Jacobs; Le village de Verchères : énoncés stratégiques. Rapport de recherche pour la municipalité de Verchères et le Ministère de la Culture et des Communications du Québec	1995
Poullaouec-Gonidec, Philippe; Peter Jacobs et Bernard, St-Denis; Le paysage du Faubourg Québec; Avant projet des cours Dalhousie. Rapport de recherche pour la SHDM. Ville de Montréal, 23 pages, 4 annexes.	1994
Poullaouec-Gonidec, Philippe; Jacobs, Peter et Bernard, St-Denis; Le projet de paysage du Faubourg Québec. Rapport de recherche pour la SHDM (Ville de Montréal)	1993
Domon, Gérald; Gariépy, Michel et Jacobs, Peter; Développement viable et évaluation environnementale en milieu urbain: le cas montréalais; Conseil canadien de recherches en évaluation environnementale	1991
Sustainable Urban Development, 3rd Summit of the World's Major Cities Montréal- Ville de Montréal: Le développement urbain viable	1991
St-Denis, Bernard et Jacobs, Peter, « Mayfair Gardens : a Study of an Informal Community in Trinidad, 40 pages	1991

- Poullaouec-Gonidec, Philippe; Jacobs, Peter; Gariépy, Michel. Études visuelles appliquées dans les processus d'évaluation environnementale: conceptualisation et évaluation. MENVIQ 1990
- Poullaouec-Gonidec, Philippe; Jacobs, Peter. A propos du réseau vert: quelques considérations au sujet du paysage montréalais; SHDU, Ville de Montréal, 48 pages 1990
- Gaudreau, Richard; Jacobs, Peter et Lalonde, Ginette. "Méthodes d'analyse visuelle pour l'intégration des infrastructures de transport"; Ministère des Transports Gouvernement du Québec, 124 pages. 1986
- Jacobs, Peter. "Conservation and Settlement", The Habitat Center for Human Settlements, University of British Columbia, occasional paper no. 15. 1981
- Jacobs, Peter, editor; "Preparation of conservation plans and strategies for sustainable development"; IUCN Commission on Environmental Planning; Turriabla, Costa Rica 1981
- "Streets", avec Melvin Charney. Ministère des Affaires urbaines. Analyse initiale des cas canadiens et d'évolution de l'emploi piétonnier des rues: vers de nouvelles politiques 1975
- "Landscape Perception. A survey Manual and Model". Parks Canada. Un processus initial pour la modification et la sélection des routes panoramiques, Ottawa 1974
- "Urban Space". Étude de l'intensité, répartition, accessibilité et utilité des espaces dans le milieu urbain canadien. Ministère des Affaires urbaines 1973
- "The Landscape Image", Parks Canada, Policy and Planning Branch. Critique de modèles existants de perception du paysage et étude du Canal Richelieu 1972
- Site Planning Process; Activity Allocation, and Design Schema. Canada Council Research Grant, Nova-Scotia Technical College, Halifax 1970
- « Visual Analysis of Landscape Development » with Douglas Way; Landscape Architecture Graduate School of Design, Harvard, 43 pages 1969
- "Highway Aesthetics" (Hornbeck et al), Bureau des voies publiques, Département des transports, U.S.A.; Bureau de recherche, Harvard, Département d'architecture de paysage 1968
- Richard T. Crane Jr. Memorial Beach, Étude des ressources naturelles. Ipswith, Mass., avec P. Hornberg et R. Dillingham; Harvard, School of Landscape Arch. 1968
-

## PROFESSIONAL PRACTICE

He has practiced as an architect, landscape architect and urban designer and have served as Commissioner for environmental hearings on a variety of development projects in southern and northern Quebec. He has chaired the Kativik Environmental Quality Commission, responsible for the environmental impact assessment of development projects north of the 55 parallel for more than 30 years and has given numerous talks and workshops addressed to professional colleagues related to environmental planning and design. He has also served as a Chair or member of over 25 professional design juries in Canada and the United States.

## PRATIQUE PROFESSIONNELLE

Il a agi comme architecte, architecte de paysage et consultant en design urbain, ainsi que comme membre des Commissions d'audiences publiques sur l'environnement à travers le Québec. Depuis plus que 30 ans, il est Président de la commission de la qualité de l'environnement à Kativik; responsable de l'évaluation des projets de développement au nord du Québec. Il a prononcé plusieurs conférences et animé des ateliers qui s'adressaient à des collègues professionnels au sujet de la planification et du design environnemental. Ainsi, il fut président ou membre de Jury pour plus de 25 concours professionnels de design au Canada et aux États-Unis.

## COUNCILS AND PROFESSIONAL COMMITTEES - CONSEILS ET COMITÉS PROFESSIONNELS

Président, Conseil du patrimoine du Montréal	2016
Membre, Comité consultatif sur le développement durable, Vérificateur général du Québec	2007
Membre, Comité consultatif de l'aménagement du design et de l'architecture de la C.C.N., Québec	2005-2008
Member and Chair, Senior Fellows, Dumbarton Oaks, Landscape and Garden Studies	1998-2004
Membre de l'Institut de recherche en histoire d'architecture, U.de Montréal, McGill, CCA	1997-2002
Member, Scientific Advisory Panel; International Electric Transmission Perception Project	1993-1996
Membre de la Commission d'architecture et de la planification pour la Ville de Westmount	1995-1995
Membre du Conseil d'administration - Choix Environnemental; Environnement Canada	1989-1994
Membre de la Table ronde québécoise sur l'environnement et l'économie au Canada	1988-1993
Membre du Conseil d'administration du Canadian Arctic Resources Committee	1984-1990
Membre du Conseil canadien de la recherche sur l'évaluation environnementale	1986-1990
Membre du comité d'appui pour l'architecture de paysage; American Academy in Rome	1989

Président du Comité public aviseur sur l'état de l'environnement; Environnement Canada	1988-1989
Membre du Comité consultatif en environnement de la Société Hydro-Québec	1985-1988
Membre de Conseil d'administration du Centre canadien d'architecture	1984-1985
Membre du Conseil d'administration de la National Association for Olmsted Parks	1982-1984
Membre du conseil d'administration de la Société Immobilière (Mirabel) Limité	1981-1984
Président de la Commission de la Qualité de l'environnement Kativik	1981
Membre de la Commission de la Qualité de l'environnement Kativik	1979

## ENVIRONMENTAL EVALUATION REPORTS - RAPPORTS D'ÉVALUATIONS ENVIRONNEMENTALES

Jacobs, Peter; Analyse critique des ONG environnementales en Israël, Society for the Protection of Nature in Israël, Yad Hanadiv, Jerusalem	2003
Analyse critique de l'étude d'impact d'un projet minier à Madagascar Hatch, Canada	2001
Révision de l'introduction du manuel d'évaluation environnementale de la Banque mondiale. Michel Bouchard, responsable de la révision de l'ensemble du texte	1998
Jacobs, Peter; Paul Lacoste, Benoit Taillon et Gaston Moisan. Étude de la conformité Projet Grande-Baleine	1994
Jacobs, Peter; Paul Lacoste et Billy Diamond Directives environnementales, projet hydro-électrique de la rivière Grande-Baleine	1990
Denis, Lise; Peter Jacobs; Michel Gariépy. Mise en valeur du site Miron: Bureau de consultation de Montréal	1989
Roy, Louise; Peter Jacobs ; Michel Boisvert. Projet d'épuration des eaux de la Communauté Urbaine de Québec; Bureau d'évaluation environnementale	1986
Beauchamp, André et Peter Jacobs. Poste des Cantons, ligne Nicolet-des-Cantons et des Cantons - Nouvelle-Angleterre. Rapport d'enquête et d'audience publique; Bureau d'audiences publiques sur l'environnement, 215 pp.	1985
Quimet, Luc; Peter Jacobs et Florent Poiret : Projet Lac Robertson. Rapport d'enquête et d'audience publique, Bureau d'audiences publiques sur l'environnement	1985

Jacobs, Peter, and Jonathan Palluq. "The Lancaster Sound Regional Study, Public Review"; Public Prospect", Indian Northern Affairs, Canada, 49 pp.	1983
Jacobs, Peter. "People, Resources and Environment", Lancaster Sound Regional Study, Indian and Northern Affairs Canada, 69 pages.	1981
Jacobs, Peter. "Population, ressources et environnement", Étude régionale du Déroit de Lancaster, Affaires indiennes et du Nord Canada, 69 pages.	1981

## KATIVIK ENVIRONMENTAL COMMISSION - COMMISSION DE LA QUALITÉ ENVIRONNEMENTALE KATIVIK

Canadian Royalties, Nunavik Nickel, Infrastructure Portuaire, Baie Déception, tenu à Kuujjuaq	2013
Tata Steel, Projet minier New Millenium, tenu à Kawawachichamach, Kangiqsujuaq, et Kuujuaq	2010
Gouv. de Québec, Parc national Tursujuq tenu aux Villages de Kuujjuaraapik et Umiujaq	2010
Gouv. de Québec, Parc national Ulittaniujalik tenu aux Villages de Kuujjuaq et Kangiqsualujjuaq	2010
Canadian Royalties, projet minier de Nunavik Nickel tenue à Salluit, Kandgiqsujuaq, et Kuujjuaq	2008
Gouv. de Québec, Parc national de Kuururjuaq; tenue Aux villages de Saluit, Kangiqsujuaq, et Kuujjuaq	2008
Societe Makavik, Infrastructures maritimes Phase I et II tenue aux villages nordiques de Nunavik	2004-2008
Gouv. de Québec, Parc national Pingaluit tenu aux villages de Salluit, Kangiqsujuaq, et Kuujjuaq	2006
Xstrata, Projet minier Ragland, Phase I tenue à Salluit, Kangiqsujuaq et Kuujjuaq	1995

## MONTRÉAL PUBLIC CONSULTATION OFFICE - OFFICE DE CONSULTATION PUBLIQUE DE MONTRÉAL

Quartier St. Raymond et les abords du futur CUSM : Dominique Ollivier, Président, Judy Gold et Peter Jacobs Commissaires; Rapport 54+ 16 pp	2013
CUSM, Campus de la Montagne; Commissaires : Hélène Laperrière, Jean Caouette, et Nicole Brodeur; Consultant, Peter Jacobs; Rapport cc+vv pp.	2011
Revitalisation de l'ouest du centre-ville : PPU Quartier des grandes jardins; Commissaires : Irène Cinq-Mars, Présidente, Peter Jacobs et Viateur Chénard Commissaires; Rapport 96+14 pp.	2011



Réaffectation du Bâtiment; 1420 Boulevard Mont-Royal; Commissaires : Jocelyne Beaudet et Arlindo Vieira, Consultant Peter Jacobs; Rapport; 86+30pp.	2009
Quadrilatère Saint-Laurent; Commissaires : Peter Jacobs, Président, Luc Lacharité, et Antoine Moreau; Commissaires Rapport, 52+20 pp.	2009
Les Bassins du Nouveau Havre, 1500 rue Ottawa; Commissaires : Catherine Chauvin et Peter Jacobs	2009
Chemine de ceinture et des chemins de traverse dans l'arrondissement Historique et Naturel du Mont-Royal; Commissaire Jocelyne Beaudet, Peter Jacobs, consultant	2008
Projet d'agrandissement de l'hôpital général de Montréal (CUSM); Commissaires : André Beauchamp, Président, Peter Jacobs et Hélène Morais commissaires	2008
Projet résidentiel, Quartier des Spectacles, Rue Bleury Commissaire	2006

---

## COMMUNITY SERVICE – SERVICE COMMUNAUTAIRE

### Academic Service

Service to the academic community consists, amongst other activities, in the periodic evaluation of academic programs in the fields of Architecture and Landscape Architecture at universities across North America, and in Israel, Columbia, and Spain. These include undergraduate and graduate programs, and the review of the Faculty of Architecture and Design at Texas A+M, the Faculty of Plant Sciences, UBC, and the Faculty of Environmental Studies, U. of Calgary.

I have reviewed external applications for promotion and tenure from Israel, Australia, and Great Britain, and In North America dossiers have been reviewed from the Universities of Georgia, York, Pennsylvania, British Columbia, Ohio, Harvard, Waterloo, Berkley, Georgia Institute of Technology, Denver, Dalhousie, and Calgary.

Public conferences have been presented in the fields of nature conservation, urban planning, architecture and landscape architecture have occurred in a wide variety of public settings including schools, libraries, museums and religious institutions throughout the world.

### Services académiques

Les services académiques auprès de la communauté consiste, parmi d'autres activités, dans l'évaluation périodique des programmes académiques aux universités nord-américaine ainsi qu'en Israël, la Colombie et l'Espagne. Ceci inclut les programmes sous-gradués et gradués ainsi que l'évaluation de la faculté d'architecture et de design à l'université du Texas A+M, la Faculty of Plant Sciences, UBC, et la Faculty of Environmental Studies, U. of Calgary.

J'ai évalué des applications externes d'Israël, d'Australie et de la Grande Bretagne. En Amérique du Nord, les dossiers des Universités de Georgia, York, Pennsylvania, British Columbia, Ohio, Harvard, Waterloo, Berkley, Georgia Institute of Technology, Denver, Dalhousie et Calgary m'ont aussi été confiés pour évaluation.

Des conférences publiques qui concernent la conservation de la nature, la planification urbaine, l'architecture et l'architecture de paysage ont été offertes dans des lieux publics tels les écoles, les bibliothèques, les musées et les institutions religieuses à travers le monde.

## Publication and Research

Memberships (6) and Founding memberships (5) on editorial advisory boards in both professional and scientific fields related to sustainable development, landscape architecture and Architecture over the past thirty years provides the opportunity to guide editorial policy and to support new and established colleagues in the challenging task of communicating current research in both theory and practice.

The review of more than 200 articles submitted for publication, approximately 20 possible book proposals, and 7 full length manuscripts provides ample opportunity to support the emergence of new ideas in both academic and professional fields of enquiry. Numerous students and colleagues have availed themselves of advice that has led to publications and the formulation of research grant proposals. In addition, I chaired the Public Advisory Committee charged with the overview of "The State of Canada's Environment" (1991).

Community based activities have focused on nature conservancy, the preservation of urban open space, and the development of policy, programs and plans related to equitable and sustainable development in both urban and rural settings. As Chair of the Environmental Planning Commission of the International Union for the Conservation of Nature and Natural Resources, 1978 -1990, I helped develop programs for nature conservancy in the Gambia, Thailand, Malaysia, and Saudi-Arabia. he chaired international meetings in Ashkabad, Turkmenistan; Talloires, France; Morges, Switzerland; Dakar, Senegal; Bangkok, Thailand, New Delhi, India; Madrid, Spain; Perth, Australia; The United Nations, New York; and The World Bank in Washington. Proposals and critiques of public policies were presented to the United States Senate, the Parliament of Canada, the President of the Gambia, and to numerous Ministers of the Environment in the countries mentioned.

He has served on the Boards of the Canadian Wildlife Federation, Heritage Montreal, the Canadian Center of Architecture, the National Association of Olmsted Parks and was elected President of Green Spaces Association, Montreal. He is a Governor of Les Amis de la Montagne, Montreal and am a life member of

## Publications et Recherche

Membre (6) et membre fondateur (5) des comités aviseurs éditoriaux dans le champ professionnel et scientifique liés au développement durable, à l'architecture de paysage et à l'architecture pendant plus de 30 ans m'ont fourni l'opportunité de diriger la politique éditoriale et à supporter mes collègues dans des tâches parfois ardues de communiquer les résultats de la recherche contemporaine.

La révision de plus de 200 articles soumis pour publication, environ 20 propositions de livres et 7 manuscrits complets m'ont fourni plusieurs opportunités à supporter l'émergence des concepts contemporains à la fois académiques et professionnels. De nombreux étudiants et collègues se sont servis de mes conseils ce qui a conduit à de nombreuses publications et demandes de projets de recherche. À cet égard, j'ai aussi présidé au comité aviseur public mandaté à orienter «L'état de l'environnement canadien» (1991).

Les activités communautaires ont été concentrées sur la conservation de la nature, la préservation de l'espace libre urbain, le développement des politiques, programmes et plans liés au développement équitable et durable. En tant que président de la Commission de la planification environnementale de l'Union Internationale de la Conservation de la Nature et des Ressources Naturelles, 1978 à 1990, il a assisté au développement des programmes de la conservation de la nature dans divers pays tels que la Gambie, Thaïlande, Malaisie, et l'Arabie Saoudite. J'ai présidé des réunions internationales au Ashkabad, Turkmenistan; Talloires, France; Morges, Suisse; Dakar, Sénégal; Bangkok, Thaïlande. New Delhi, Inde; Madrid, Espagne; Perth, Australie; aux Nations-Unies, New York; et la Banque Mondiale à Washington. Des propositions et critiques des politiques publiques ont été présentées au Sénat des États-Unis, au Parlement du Canada, au Président de la Gambie et à de nombreux ministères de l'environnement.

Il a servi sur les conseils d'administration de la Canadian Arctic Resources Committee, Canadian Wildlife Federation, Centre Canadien d'Architecture, Héritage Montréal, comme Président de l'Association

the Canadian Arctic Resources Committee, was nominated to the Quebec Round Table on Environment and Development, and have advised municipalities throughout Quebec, on issues related to landscape conservation and community development. In these capacities He has given numerous talks to service clubs, historical associations, and other community associations.

Inter-cultural relations and the social and cultural development of the Jewish Community in Montreal, and internationally include service as Vice President of Solomon Schechter Academy (1973-76), Friends of Ben-Gurion University, The Society for the Protection of Nature in Israel, the Montreal Inter-cultural advisory committee, Vice President and President of the Montreal Jewish Public Library (1996 – 2000), and Chair of the Planning and Allocations Committee of Federation CJA. He was a member of the Summit and Executive committees of Federation, and sat on the Board of UIA Canada. In 2007 he received the Federation's "Distinguished Service Award". He chairs the Visioning Committee of the Jewish Community Foundation.

des espaces verts à Montréal et comme Gouverneur de Les Amis de la Montagne. Il est membre à vie de « Canadian Arctic Resources Committee ». Nommé membre de la table de concertation sur l'environnement et le développement durable du Québec, il a aussi servi comme aviser à de nombreuses municipalités urbaines et rurales à travers le Québec sur la conservation du paysage et du développement communautaire.

Quant au développement de la communauté juive, il a servi comme Vice-Président de Solomon Schechter Academy (1973-76), comme membre des amis de Ben-Gurion University, de la Society for the Protection of Nature in Israël, le Comité aviseur interculturel de Montréal et comme Président de Montréal Jewish Public Library (1996-2000). Il a été été Président du comité de planification et d'allocations, du conseil exécutif de la Fédération CJA, du conseil d'administration de UIA Canada et des Fonds National Juif. En 2007 il a reçu le Prix de « Service Distinguée » et je sers actuellement comme président du comité prospectif de la Fondation Communautaire Juif de Montréal.